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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000920-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Sarrión Andaluz, relativa a precios de matrículas en las Universidades Públicas de Castilla y León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 16 de octubre de 2015, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000920, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Sarrión Andaluz, relativa a precios de matrículas en las Universidades 
Públicas de Castilla y León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 16 de octubre de 2015.

El SEcrEtario dE laS cortES dE caStilla y lEón,
Fdo.: Óscar Reguera Acevedo

la PrESidEnta dE laS cortES dE caStilla y lEón,
Fdo.: Silvia Clemente Municio

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Sarrión Andaluz, Procurador de Izquierda Unida-Equo, perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido 
en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de 
Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

Ante el comienzo de un nuevo curso universitario, miles de universitarios y 
universitarias se ven obligados a abandonar las aulas al no poder hacer frente al elevado 
pago de las matrículas, viéndose privados una vez más de su derecho a recibir una 
formación adecuada. Solo el año pasado se estiman que en el conjunto del estado cerca 
de 45.000 estudiantes se vieron obligados a abandonar sus estudios.

PREGUNTAS

1. ¿Cuál es el número de estudiantes universitarios y universitarias que han 
abandonado las universidades públicas de Castilla y León por no poder hacer 
frente al desembolso económico de las matrículas desde el curso 2010 hasta el 
actual (2015-2016)?
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2. ¿Cree la Junta de Castilla y León que el actual sistema de becas responde a 
los principios de igualdad y capacidad económica?

3. ¿Cuál es el número de estudiantes que reciben la beca de la Junta de Castilla 
y León?

4. ¿Cuál es el número de estudiantes a los que se les ha rechazado la beca de 
la Junta de Castilla y León?

Valladolid, 7 de octubre de 2015.

EL PORTAVOZ,
Fdo.: José Sarrión Andaluz
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